



Una jornadas para prevenir la ceguera por diabetes

SEVILLA

►La importancia de prevenir la diabetes y evitar sus consecuencias para la visión se pondrán de manifiesto el próximo 26 de febrero en el Parlamento de Andalucía con la I Jornada para la Prevención de la Ceguera por Edema Macular Diabético. La jornada ha sido organizada por la Sociedad Andaluza de Oftalmología (SAO) en colaboración con la ONCE y la empresa Allergan. La prevalencia de la diabetes es del 8% de la población y, dentro de los diabéticos, la prevalencia de la ceguera causada por la enfermedad oscila entre el 4 y el 11%.